

EL UNIVERSAL
JUNIO 21-927

LO QUE PROPONE EL LIC. VASCONCELOS

Admitirá ser Postulado
si en la Convención
lo Aceptan

UNIVERSAL - JUN 21 1927
Saldrá Inmediatamente Para Mé-
xico en Caso de que la Asamblea
Esté de Acuerdo con los Pun-
tos de su Programa

De la Oficina de EL UNIVERSAL en
Nueva York, Berkeley Bldg.

NUEVA YORK, junio 18.—(Re-
cibido ayer en nuestra Redacción).

Después de terminar los cursos
que dió en la Universidad de Chica-
go, se encuentra en esta ciudad el
licenciado Vasconcelos, quien declara
que se dispone a embarcarse rumbo a
Francia, en el vapor "París" donde
tiene separado ya camarote.

El licenciado Vasconcelos ha es-
tado contestando varios mensajes en
los que se le pide autorización para
que se le discuta como candidato a
la presidencia de México en la Con-
vención que se celebrará el día 20 de
este mes. La respuesta de Vascon-
celos ha sido de que aceptará su
candidatura si la asamblea vota su
postulación, "porque es deber de todo
ciudadano aceptar y porque la si-
tuación de México demanda que los
civiles no deserten del cumplimiento
de sus deberes, aunque el ejercicio
de estos deberes represente algún
sacrificio o algún peligro".

Vasconcelos, pues, aceptará que
se lance su candidatura, siempre que
la Convención Anti-releccionista
accepte, por su parte, el siguiente
Programa:

Respeto efectivo a la vida huma-
na.

Respeto a las libertades públicas.
Aspirante oficial, pero construc-
tivo.

Fomento de la pequeña propiedad.
Desamortización de los bienes de
los líderes arrojados durante la
Revolución.

Educación de las masas conforme
a los métodos mexicanos.

Trabajo obligatorio para salvar al
país de la miseria en que lo ha pue-
sto el abuso de la política y la igno-
rancia, en los procedimientos de la
Reforma.

Defensa y desenvolvimiento de los
recursos nacionales.

Libertad religiosa.

Al mismo tiempo ha pedido el li-
cenciado Vasconcelos que se haga
presente en el seno de la Asamblea
Antireleccionista su opinión de que
si ella designa a un candidato mili-
tar, la idea misma del antireleccionis-
mo y su tradición resultarían traiciona-
das. Además, si el general Obregón
no viene en nombre de la Dis-
tadura Militar, es por lo menos mili-
tar, y agrega:

"Oponerle otro soldado sería lo
mismo que combatir al militarismo
con un militarismo inferior, con un
sub-militarismo; y no valdría la pe-
na de volverse a ocupar de los que
tal hicieran".

En caso de que Vasconcelos fuera
designado por la Convención, can-
celaría su viaje a Francia y saldría
inmediatamente para México puesto
que la Constitución requiere que los
candidatos a la Presidencia residan
en el país un año antes del día de
la elección.

De la Oficina de EL UNIVERSAL en
Nueva York, Berkeley Bldg.

NUEVA YORK, junio 20.—De Cur-
cy, corresponsal del New York Ti-
mes en la ciudad de México informa
a su periódico que un grupo de cons-
tituyentes de 1916-1917 declaran,
respecto de las posibilidades de que
se lancen las candidaturas de Vas-
concelos y Maytorena para el próxi-
mo período presidencial, que la
Constitución vigente en la fracción
III de su artículo 82 requiere que
para ser Presidente, los aspirantes
necesitan haber residido en el país
durante todo el año anterior al día
de la elección y que, por lo tanto,
Vasconcelos y Maytorena están
incapacitados para figurar como can-
didatos.

Por su cuenta el Times comenta
este aspecto político de la campaña
electoral mexicana y publica nuevas
declaraciones de Vasconcelos, quien
dice que aceptará su candidatura o
apoyará cualquiera otra que acepte
la Convención, siempre que el can-
didato no sea militar.

MANIFIESTO DE LOS SENADORES OBREGONISTAS A LA REPUBLICA

POR QUE CAUSA APOYARAN AL GRAL. OBREGON

~~UNIVERSAL~~
Hermosura de las ideas y sonoridad de las palabras.—
Quieren los adversarios políticos imponer la fuerza sofisticada de un principio.
De ser Presidente, agregan, el candidato que garantice la unidad revolucionaria.—Sólo el pueblo tiene derecho de decidir

De acuerdo con lo que anunciamos en nuestra nota del sábado último, ayer quedó terminado y definitivamente corregido el Manifiesto que dirige a la Nación la mayoría senatorial o sea la agrupación llamada Bloque Revolucionario de la Cámara de Senadores.

Los señores don Juan de Dios, don José Castillo Torre y don Manuel Carpio, hicieron en el citado documento las correcciones de estilo, terminadas las cuales el Bloque autorizó al señor senador don Juan Espinosa Bávara, Secretario de la Mayoría y autor de la iniciativa del Manifiesto, para que entregara copias a los periodistas y de este modo llegara a conocimiento de todos los habitantes del país.

TEXTO DEL MANIFIESTO QUE HA LANZADO EL BLOQUE REVOLUCIONARIO DEL SENADO

El Manifiesto del Bloque Revolucionario dice a la letra:
"La etapa política que en los presentes días atraviesa nuestro país debe, con justicia, ser considerada una de las más complejas e interesantes de nuestra Historia. Los antiguos valores políticos y sociales enraizados desde en tiempos de la Colonia, se bambolean al empuje de orientaciones nuevas que fueron esbozándose paulatinamente desde que se hicieron patentes las tendencias democráticas de Hidalgo y de Morelos. Asistimos a las últimas derrotas de los antes poderosos elementos clericales que pasaron a dura prueba la fe y el heroísmo de los liberales sustentadores de la Reforma y de la Constitución de 57. Las organizaciones agraristas integradas por campesinos humildes van eliminando el Poder de los antiguos caciques rurales, y desarrollando en villas y rancharías la fuerza electoral de que antes fueron árbitros absolutos los jefes políticos. En las ciudades, los obreros organizados hacen el factor más im-

